

PERS

Kapolresta Mojokerto Sajikan Video Wina Mantriwira dalam Silaturahmi dengan Walikota Mojokerto

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Aug 2, 2022 - 22:23



KOTA MOJOKERTO – AKBP Wiwit Adisatria S.I.K., S.H., M.T. sebagai orang baru menjabat Kapolresta Mojokerto melaksanakan kunjungan Silaturahmi dengan Walikota Mojokerto Hj. Ika Puspita Sari, S.E. di Ruang Rapat Shaba Pambojana Rumah Rakyat Pemkot Mojokerto Jl. Hayam Wuruk No.50 Kec. Magersari Kota Mojokerto, Selasa (02/08/22) siang.

Menyesuaikan dengan jadwal Walikota Mojokerto, Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria S.I.K., S.H., M.T. didampingi Ketua Bhayangkari Cabang

Mojokerto Kota Ibu Angga Wiwit dan pejabat utama melaksanakan silaturahmi.

Menyambut Silaturahmi, Walikota Mojokerto ibu. Hj. Ika Puspita Sari, S.E mengucapkan terimakasih atas silaturahmi Kapolresta Mojokerto Bersama Ketua Bhayangkari Cabang Mojokerto Kota Ibu Angga Wiwit dan pejabat utama ke Rumah Rakyat Pemkot Mojokerto

‘Saya mengucapkan terimakasih kepada Kapolresta Mojokerto Bersama ibu Ketua Bhayangkari, Kami dari Pemkot Mojokerto akan selalu bersinergi dalam menjaga dan memelihara keamanan dan kenyamanan masyarakat Kota Mojokerto’



Masih kata Walikota yang biasa disapa ning Ita, “Dengan adanya jalinan sinergitas antar instansi, akan terbentuk kerja sama yang baik dalam memelihara situasi kamtibmas dan bersama-sama mendukung program Pemerintah dalam penanganan PMK, Covid 19, pemulihan ekonomi, BIAN dan agenda kegiatan lainnya seperti Pilkades dan agenda nasional jelang pemilu 2024” sambutnya.

Sementara itu, Kapolresta Mojokerto datang Silaturahmi juga menyajikan video karyanya untuk Kota Mojokerto yang Berjudul Wijna Mantriwira yang sebelumnya tampil memukau dalam acara harmoni Nusantara di Polda Jatim

“Bahwa Kunjungan ini untuk menjalin sinergitas dengan Forkopimda Kota Mojokerto dalam rangka pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polresta Mojokerto Kota dan dalam keberhasilan pelaksanaan tugas Polri tak lepas dari dukungan seluruh stake holder terkait dan seluruh komponen masyarakat” ucap Kapolresta Mojokerto.

Dalam kunjungan ini, Kapolresta Mojokerto juga menyampaikan video karyanya dari Mojokerto untuk Nusantara Berjudul Wijna Mantriwira

“Wijna Mantriwira menggambarkan sosok Anggota Polri yang bijaksana,

berpandangan luas sebagai pembela negara yang selalu berani dan bertindak dengan penuh kesucian demi kepentingan bangsa dan negara” Jelas AKBP Wiwit Adisatria S.I.K., S.H., M.T.

Selesai penayangan video tersebut, Walikota Mojokerto Ning Ita langsung mengapresiasi karya video dan berharap di momen hari kemerdekaan RI ini bisa berkolaborasi dalam pengibaran Bendera merah Putih. (MK)